

Erste Seite:
Die genaue Zahl der Boote und Jachten an den Ufern des Bodensees zu zählen,

ist sicher eine Herkulesaufgabe. Es sind sehr, sehr viele.

Vorherige Seite:
Lindau am Bodensee liegt auf einer Insel, die heute durch einen Damm und eine Brücke mit dem Festland verbunden ist.

Unten:
Manche Jachthäfen scheinen vor Booten überzuquellen. Ein

Boot zu haben ist eine Sache, eine Liegestelle für das Wasserfahrzeug zu finden die andere.

Seite 10/11:
Münsterlingen im Kanton
Thurgau liegt am Schweizer
Ufer des Bodensees. Die

Gemeinde hat ihren
Namens und ihr Wappen
von der alten Kloster-
anlage Münsterlingen.

Inhalt

12

**Luftbildporträt
des Bodensees**

20

Das deutsche Ufer

84

**Auf Österreicher Seite –
Bregenz am Bodensee**

100

**Der Obersee am
Schweizer Ufer**

134 Register

135 Karte

136 Impressum